

# 金山の水芭蕉だより

太田市1%まちづくり事業 こどもの日特集22年5月号  
水芭蕉を守る会事務局平林幸一0276-31-4421



新芽(上) 約5年で花が咲く(下)



## 生長記

水芭蕉の花(黄いろの粒・右) 花の種から生まれたばかりの新芽、身長1〜2cm(中)



メガネ

ベビー誕生 3月16日  
身長5〜6cm、メガネの  
レンズより小さい(左)



白い仏炎苞に包まれた黄緑の花

3月11日

2022年第1号開花  
東京・粕川康弘記者撮影



大きな葉っぱ 4月30日  
元気なこどもいっぱい誕生



気温上昇満開 3月20日

白い妖精みずばしろう  
—太田水芭蕉まつり記念歌—

あなたはだあれ・・・  
白い妖精みずばしろう  
あなたはいくつ・・・  
わたしは少女永遠に  
おうちはどこら・・・  
ふるさと金山新名所  
家族はいるの・・・  
いっぱいいるわ花の里  
愛しい人は・・・  
白い恋人みずばしろう

♪ 緑の葉っぱ いっぱい広げ  
♪ 夏のお日様 いっぱい浴びて  
♪ きれいなお花 いっぱい咲いて  
♪ 元気なこども いっぱい育て  
♪ みんな大好き みずばしろう  
♪ みんな仲よし ふるさと太田

姉妹歌「みずばしろう恋うた」  
作詞 やまなみたか志  
作曲 SAKAKI  
楽譜ご希望の方は当会へ



# 金山の水芭蕉だより 太鼓橋下の風景 2022年4月現在



水芭蕉の天敵外来種キショウブが太鼓橋下近くまで繁茂して水芭蕉を侵食



刈り取った後、5年目の22年4月 種が流れて新芽が続々と誕生 来年在り楽しみです



水芭蕉の保護活動でいちばん苦勞するのが外来種キショウブを刈る作業です。地中深く根を張って抜けないので根絶できません。それからもうひとつの雑草スゲを刈る作業です。この二つの雑草が繁茂して水芭蕉を侵食しています。同時に大切なのは水の管理です。水芭蕉は水が命です。一年中水面にまんべんなく水が流れるように水路を整備しています。雑草刈りと水面の管理で環境整備がすすんで、今年は種から生まれた水芭蕉がどんどん増えています。3月の「太田水芭蕉まつり」は太田の観光新名所になり大勢のファンで賑わっています。

今年は花数が多く一斉に咲き揃い訪れた人々を魅了しました。

東山公園の水芭蕉を守る会事務局 平林幸一 0276-31-4421